



Communiqué de presse

Lundi 4 février 2019

JO 2024 : Troisième édition de la Semaine Olympique et Paralympique

À partir d'aujourd'hui et jusqu'au 9 février, Paris se mobilise pour la « Semaine Olympique et Paralympique ». Des milliers d'enfants et d'adolescents des écoles, collèges et centres de loisirs parisiens participeront à de nombreuses activités sportives et d'échanges autour des valeurs de l'Olympisme et de la mixité dans le sport, thème de cette 3^{ème} édition.

Créée en 2017, cette semaine est un rendez-vous annuel clé du programme éducatif de Paris 2024. Dédiée à la promotion de la pratique sportive chez les jeunes et à la mobilisation de la communauté éducative autour des valeurs citoyennes et sportives, cette troisième édition met l'accent sur l'égalité femme-homme.

À cette occasion, la Ville de Paris, ses écoles, collèges et centres de loisirs se mobilisent pour sensibiliser les élèves aux valeurs de l'olympisme et du paralympisme et faire découvrir à des milliers de jeunes parisiens ces disciplines sportives.

Toute la semaine, les structures participantes proposeront des animations sportives et des échanges sur les valeurs de l'Olympisme et de la mixité dans le sport avec des athlètes Olympiques. Une initiation au kayak sera par exemple proposée mercredi matin aux élèves de l'école Saint-Lambert au bassin de la Plaine (15^e) ; Le jeudi à l'école Lepic (18^e), une initiation au karaté sera dispensée aux CM1 ainsi qu'à la classe ULIS de l'école ; Vendredi à l'école Fourcroy (17^e), les élèves rencontreront Véronique Mang, championne olympique médaillée de bronze au 4X100m en 2004, et participeront à des ateliers d'initiation au sport Olympique.

Contact presse : Perrine Boiton - 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr